

2020年度も多くの企画、運営をしていきます

早いもので純正会地域等で括弧内に括られから3回目の春を迎えたました。本来は新年度の活動に向かって意気軒高めでして取り組んでいきたいところですが、世界で猛威を振るうているコロナウイルスの影響で全世界の委員会が開催できていない状況にあります。そのために通信の発行をお休みしていましたが、法人内外の多くの方から委員会活動について心を寄せられており、しばらくの間は委員会の活動は自粛しますが通信の発行は今まで通り行うことになりました。

医療、福祉、地域をつなぐ役目を担っている委員会としてコロナウイルスに関する各施設の状況をお伝えし、今私たちが専門職として一丸となってコロナウイルスに立ち向かっていけるよう頑張っていきたいと申します。

二
揆
搜

Aさんの場合

Aさんは、糖尿病、肺気腫の基礎疾患があります。1ヶ月前から、コロナウィルスが世間を騒がせている中、近所のうわさで受診した病院で、コロナウィルスの患者さんが入院していると聞いて、以来受診することできなくなりました。

当面は「飲み忘れた薬をかき集めて何とかする」と話しています。

*現在は電話診療を行っている病院が増えました。薬の処方もしてもらいます。

Bさんの場合

Bさんは認知症があり、息子さん一家族で同居しています。息子さんは工場を自営しています。戸間は一人で通い、Bさんは心配で、ティバイビスを利用しているが、何とか在宅で介護がなってきており、症状が悪化するようになってしまい、横捨する傾向で、ティバイビスでコロナウィルスが蔓延した二ヶ月を見て、息子さんは心配になってしまいまして、まつたから家族が遠隔接客になくなってしまい仕事です。うなづくと家族全員が食べてないままです。うなづくと家族全員が食べてないままです。

この家族は仕事をと介護に疲れが出てしまいました。Bさんはもう同じこもりの生活で不穏な状態が出てきています。

Cさんの場合

Cさんは今まで同居の家族が急逝連絡をすることになりショートステイを利用することを予定でした。しかしショロナワイルズが運営するようになつてから地域のショートステイの施設が感染症予防のため新規の利用者の受け入れができなくなりました。Cさんはショートステイが利用できませんでした。結局、他県の親族がCさん家族の代わりにCさんの介護をするようになりました。

*家族の介護疲れが憎めしないように介護療養相談を行ない対応しています。

Bさんの場合

*家族の介護疲れが懐疑しないように、介護療養相談を行ない対応して下さい。

Aさんの場合

田中の影響はこんなところまで

名古屋西病院

各國別機関の機二

小改第一病院

訪問看護ステーション太陽・居宅介護支援事業所太陽では新型コロナ肺炎ウイルス拡

当院ではまず、全職員に対し、基礎ナウイルス感染症の知識学習得のため、資料配布と開連動画の閲覧義務から開始し、職員の意識向上に努めました。病棟においては、患者様への面会を基本禁止とし、外部からの感染侵入を防いでいます。食事提供の際は、患者間に一定の距離を保つていたなどとの対策を講じてきました。外来診察においては、定期患者様の電話再診を導入していくまです。4月14日からは発熱外来を診療時間外に専用エリアにて新設し、通常患者様と完全に区別して、患者様の感染経路の遮断を徹底しております。

外来診療、入院の受け入れは通常通り行っていますが、感染対策として、来院者の検温と症状チェック、受付スタッフの全員の検温と症状チェック、受付スタッフの全員の負担がないように、事務長はじめ全職員当番制でやっています。外来では、電話診療を行っており、環境衛生、咳エチケットの強化に努めています。スタッフは、専用部屋で、職種を優先提供で取扱うように取り決め在庫や荷状況をタイムリーに伝えており、マスク等の使用や手洗いマスク持参などをもらっています。みなさまの協力で困難な状況を乗り越えてまいります。

当院では、新型コロナウィルスの流行に伴い、令和2年3月17日より入院患者様への会話を全面禁止とさせていただいております。※一部、病院からのお出し等は除く

向け事業所として感染対策を強化してきました。
2月24日は太陽の全民職員に対して「訪問看
護・居宅介護支援における新型コロナウイルス
対策について」としての対策内容の周知文書を
発行し、その後利用者サーサイズ間係職員・家族・ケア
マネジャーさん、介護職員サーサイズ間係職員・家族・ケア
に対しても複数回にわたり今後の対策などにつ
いて文書を発行してきました。
予定されている研修会場を中止
し、直行直帰、時差運動、テレワークなどを取り
入れ感染拡大の歯止めとなるよう努力していま
す。
一人でも感染者を出すと事業所として機能で
きなくなる可能性があるので毎日が戦々恐々の
思いで、3つの密を避け、コロナウイルスを閻
雲に恐れることなく、正しく理解して正しく
御することが大切と考え、職員一丸となつて
マスクやアルコール消毒の供給がありませ
ん。特にマスクは多く入荷がなく
困っていますが、職員が
立体布マスクを作つてきて
くれました。今はこうして
職員も使っています。
布マスクはワイルスを遮
ふることはできませんが飛沫
を予防し保温効果もある
のでよろしくお願いします。